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Aos treze (13) dias do mês de junho do ano de 2024, às 10h (dez horas), sob 
a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-se a 
Camara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota com as presenças dos senhores vereadores ; 
Brivaldo Marques, Francisco Holanda Filho, Davi Davino, Leonardo Dias, 
Joãozinho, Kelmann Vieira, João Catunda, Olivia Tenório, Dr. Valmir, Teca 
Nelma, Aldo Loureiro, Gaby Ronalsa, Oliveira Lima. Colocada em discussão a 
ata da sessão anterior, enviada eletronicamente, nesse momento a vereadora 
Olivia Tenório solicita da Presidente em exercício, que a ata lida e enviada 
eletronicamente seja retificada, onde essa vereadora não estava presente na 
e costa como se eu estivesse, bem como registra que quando essa proposta 
foi lida em Plenário em outro momento eu já teria declarado meu voto contra, 
sendo deferido a solicitação. Passando para o Grande Expediente, como 
primeiro orador vereador Leonardo Dias cita notícias do Governador Paulo 
Dantas, falando que o mesmo teria citado a questão da mobilidade de Maceió 
e o mesmo já estaria preparando um plano de mobilidade para Maceió, e ao 
ler essa notícia no primeiro momento pensei ser uma piada, um boato ou algo 
desse tipo. Vejamos o Governador Paulo Dantas não cuida nem do que é 
competência do Estado a exemplo do HGE é só constatar a situação precária 
que o mesmo se encontra, nas  Upas também e não temos segurança pública, 
como esse Governador vem com um discurso puramente político, em tempo 
que passa a pontuar obras do governo que não sai do lugar desde 2016 e o 
que é obrigação não faz. Logo após passa a pontuar obras da Prefeitura 
realizadas a exemplo da Rota do Mar, Avenida Marilia Mendonça dentre outras 
e termina sua fala registrando que o Governador Paulo Dantas pode até se 
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credenciar em fazer algo por Maceió, mais não fara. Segundo orador 
vereador Valmir Gomes diz que ouvia atentamente o discurso do vereador 
Leonardo Dias e considero que a mobilidade urbana do município de Maceió, 
ela é uma matéria fundamental e lamentavelmente fazemos uma briga entre 
poderes, quando o ideal seria unir as forças políticas para melhorar a 
mobilidade urbana de Maceió.  Em tempo que fala que existe o plano de 
mobilidade urbana da região metropolitana que o governo do estado tem que 
pautar, como se faz em todas cidades Brasileiras. Diz ser pertinente a fala do 
vereador Leonardo Dias e como já falei temos que unir forças, inclusive do 
meu Governo Federal para enviar recursos para melhorar a mobilidade urbana 
de Maceió, bem como estamos buscando intercalar o VLT como um dos 
modais para melhorar a mobilidade na cidade de Maceió, louvando as 
iniciativas da Prefeitura de Maceió. Em aparte vereador Francisco Holanda 
Filho fala que respeita muito o orador e que de fato politizar a questão da 
mobilidade urbana não é interessante e o Governo do Estado vem fazendo 
isso, sabemos da importância de Maceió para região metropolitana e Maceió 
praticamente não participa das discussões sobre o tema proposta pelo 
governo e tratam Maceió como uma cidade qualquer e porque isso, pelo 
motivo do Prefeito JHC não ser aliado político e não deve ser assim essa 
condução e temos que ser maior que isso para pensar no povo com medidas 
efetivas e não apenas discursos e querer colocar essa demanda nos ombros 
do município e pousar de salvador da pátria não é a solução e temos apenas 
que fazer o que a população espera melhorias na mobilidade urbana e que 
seja de fato discutida, planejada pelos poderes para melhorar a qualidade de 
vida dos maceioenses e os alagoanos e como se discute mobilidade, sem 
discutir Maceió. Para concluir pelo crescimento das cidades, mostra alguns 
retalhos que temos na nossa para questão de mobilidade. Em aparte 
vereadora Teca Nelma lembra que o governo federal ate que enviar recursos 
para mobilidade urbana para Maceió e tem que ser enviado o Plano de 
mobilidade urbana e mais uma vez não foi feito dentro do prazo e assim 
Maceió vai deixar de receber recursos. Retornando orador fala da Audiência 
Publica da LDO realizada nessa Casa, onde foi muito participativa.                            
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Prolongamento do Expediente, foram lidos Projeto de Lei do vereador 
Valmir Gomes, 06100012/2024; Projetos de Lei do vereador Leonardo Dias, 
06120039/2024, 06110016/2024, 06110008/2024. Passando para Ordem do 
Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números 
autorias; Indicações do vereador Brivaldo Marques, 06060031/2024, 
06110018/2024, 06110020/2024 a 06110024/2024, 06110028/2024, 
06110029/2024, 06110030/2024, 06110033/2024 a 06110035/2024, 
06110037/2024 a 06110039/2024, 06120003/2024 a 06120005/2024, 
06120019/2024 todos em discussão única; Indicações do vereador Aldo 
Loureiro 06110053/2024, 06110054/2024 em discussão única; Indicações do 
vereador João Catunda 06120010/2024, 06120011/2024, 06120013/2024 em 
discussão única; Indicações do vereador Galba Novaees Neto 06120031/2024 
a 06120036/2024, 06120040/2024, 06120041/2024 em discussão única; 
Projetos de Lei da vereadora Teca Nelma, 10200020/2024, 05020046/2024, 
02120101/2024, 02090007/2024, 05020042/2024 todos em segunda 
discussão; questão de ordem vereadora Teca Nelma, solicita que inclua na 
ordem do dia dois projetos de Lei 06260022/2023 e 09140026/2023, sendo 
deferido; Projeto de Decreto do vereador Zerisson 04300023/2024 em 
segunda discussão; Projeto de Decreto da vereadora Teca Nelma 
05020042/2024 em segunda discussão; Projeto de Decreto do vereador 
Oliveira Lima 06140029/2024  discutido pelo autor, pelos vereadores Leonardo 
Dias, Teca Nelma , Olivia Tenório e Dr. Valmir, aprovado com os votos contra 
dos vereadores; Olivia Tenório, Teca Nelma e Dr. Valmir em segunda 
discussão; Processos da vereadora Teca Nelma discutido pela autora 
09140026/2023 e 06260022/2023 em primeira discussão. Passando para o 
Expediente Final. Encerrada a presente sessão e convocada outra para 
próxima terça feira em horário regimental, Maceió- 13 de junho de 2024. João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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